

22. Januar 2020

**Postulat**

von Nadia Huberson (SP)  
und Jean-Daniel Strub (SP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die Stadt Zürich dem Netzwerk „C40 Cities“ beitreten und sich aktiv am partnerschaftlichen Wissenstransfer und der Kooperation mit anderen Städten für Klimaschutzmassnahmen weltweit beteiligen kann und hierfür die entsprechenden Ressourcen in der Stadtverwaltung bereitgestellt werden können.

**Begründung:**

C40 Cities ist ein Netzwerk der Weltstädte ([www.c40.org](http://www.c40.org)), die sich mit dem Klimawandel auseinandersetzen. C40 unterstützt Städte bei der effektiven Zusammenarbeit, dem Wissensaustausch und der Umsetzung sinnvoller, messbarer und nachhaltiger Massnahmen gegen den Klimawandel. Um die Ziele des Pariser Abkommens zu erreichen und katastrophale Klimaänderungen zu vermeiden, müssen schneller und dringender als je zuvor gehandelt werden. Bürgermeisterinnen und Bürgermeister der führenden Städte der Welt haben sich durch das Netzwerk C40 bereit erklärt, gemeinsam ambitionierte Klimaschutzmassnahmen zu entwickeln. Die Städte wissen, was zu tun ist, um die globale Erwärmung auf 1,5° Celsius zu begrenzen, und sie wissen, dass diese klimaschonende Zukunft nur möglich ist, wenn wir jetzt und in Zusammenarbeit mit anderen Regierungsebenen, Unternehmen, Zivilgesellschaft und den Bürgerinnen und Bürgern handeln. Zürich wäre daher die allererste Schweizer Stadt, die dem Netzwerk C40 beitreten würde und so ihre internationalen Beziehungen noch stärker zu pflegen und auszuweiten.

7-0 1/2

J. Huberson